



B E S C H L U S S

aus der 3. Sitzung
des Ausschusses für Jugend und Soziales
am Dienstag, 13.07.2021

Sitzungsteil öffentlich

3. Antrag der Grünen Fraktion vom 14.06.2021
Hier: Aufbau eines Kinder & Jugendforums

VL-170/2021

Herr Armin Dechert erläutert die Beschlussvorlage.

Es besteht Einigkeit darüber, dass ein Kinder- und Jugendforum eingerichtet werden soll, dass über eine eigene Satzung verfügt und sich zweimal im Jahr treffen wird.

Mitglieder des Forums sollen sein:

- Vereinsbeirat
- Verwaltung insbesondere Ordnungsverwaltung
- Kirche
- Polizei (über das Projekt „KOMPASS“)
- Bike-Initiative

Je nach Aufwand ist ein Jugendpfleger auf Minijob-Basis nötig, um das Vorhaben zu koordinieren.

Sobald die Corona-Pandemie es zulässt, soll zunächst das Vereinsleben wiederbelebt werden. Das Kinder- und Jugendforum soll danach, voraussichtlich im November 2021, zu einem ersten Treffen zusammenkommen. Die Einladung erfolgt durch die Verwaltung.

In die nächste Ausschuss-Sitzung soll der gesamte Vereinsbeirat eingeladen werden, um über die Idee, ein Kinder- und Jugendforum einzurichten, informiert zu werden.

Beschluss:

Der Ausschuss für Jugend und Soziales beschließt, zur nächsten Sitzung den Vereinsbeirat einzuladen, um gemeinsam mit diesem über das Thema eines Jugendforums oder wie man Jugend fördern kann zu beraten.

Abstimmungsergebnis:

9 Ja-Stimme(n), 0 Gegenstimme(n), 0 Stimmenthaltung(en)